



# Jelang Pemilu 2024, Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo Berlayar antar Pulau Temui Warganya

**HermanDjide - PANGKEP.GARDAMEDIA.ID**

Dec 10, 2023 - 21:12



*Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nompo SH temui warga nelayan di pulau Kecamatan Liukang Tangaya*

PANGKEP- Kapolsek Liukang Tangaya Polres Pangkep Provinsi Sulawesi-Selatan AKP Nompo, SH, saat ditemui di warkop Pangkajene Minggu pagi (10/12/2023) mengatakan bahwa saya baru pulang dari wilayah kepulauan

Kecamatan Liukang Tangaya, "Saya lama di pulau karena saya memanfaatkan waktu untuk menemui masyarakat di sekian pulau" ujarnya.

Menurutnya bahwa saat berlayar diatas ombak yang cukup tinggi dengan maksud mengunjungi warga di sekian pulau tersebut, memang berkesan dan selalu berdoa, agar perjalanan dalam mengembangk tugas negara berjalan lancar.

"Kami menemui masyarakat saya di sekian pulau tersebut, terkait dengan menjelang Pemilihan Umum (Pemilu) tahun 2024, juga soal cuaca ekstrim" ujarnya.

Menurutnya bahwa kunjungan kami antar pulau tersebut di Kecamatan Liukang Tangaya untuk mensosialisasikan soal pemilu tahun 2024 demi mewujudkan Pemilu Damai, Aman dan Lancar di tengah-tengah masyarakat wilayah Kepulauan Kecamatan Liukan Tangaya.

"Kita maklumi saja bahwa masyarakat yang di pulau apalagi di Pulau Liukang Tangaya, yang merupakan Kecamatan Kepulauan terjauh dari Kota Pangkep, bahkan lebih dekat NTB dan Bali" ujarnya.

Kehadiran kami di sekian pulau itu telah memberikan pemahaman atau sosialisasi agar masyarakat dapat menjaga situasi yang lebih aman, serta pelaksanaan Pemilu berjalan lancar dan Damai.

Selain itu Mantan kasat Polairud Polres Kabupaten Sinjai ini juga mengingatkan masyarakatnya bahwa saat ini situasi dan kondisi ombak lagi besar, masuki musim hujan, sehingga kamipun ingatkan masyarakat saya, agar waspada berlayar, mengingat kondisi cuaca ekstrim, ombak besar.

Untuk itu, ada beberapa pelaut atau nelayan, tokoh masyarakat yang saya temui di sekian pulau, untuk senantiasa mengingatkan mereka, agar tetap waspada melaut saat mencari ikan di laut lepas, sebab ombak besar, sebisa mungkin setiap kapal di siapkan pelampung demi menjaga hal hal yang tidak di inginkan saat berlayar. (Herman Djide)